



Asociación de Universidades  
GRUPO MONTEVIDEO



UNICAMP



Pró-Reitoria de  
Extensão e Cultura

## VI CONGRESSO DE EXTENSÃO DA AUGM

### LA CARRERA DE RADIOLOGÍA E IMAGENOLOGÍA DE LA FACEN-UNA GENERA PROYECTOS DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA QUE BUSCA PROMOVER EL CUIDADO DE LA SALUD EN DISTINTAS COMUNIDADES.

**\*Cynthia Anahi Lledó Solis<sup>1</sup>, Oraldo Fernando Vukujevic<sup>1</sup>, Liz Peña Franco<sup>1</sup>, Jazmín Duré<sup>1</sup>**

**<sup>1</sup>Universidad Nacional de Asunción, Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, Departamento de Radiología e Imagenología. San Lorenzo, Paraguay.**

\*E-mail: clledo@facen.una.py

La Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Asunción, a través de la carrera de Radiología e Imagenología presenta y ejecuta proyectos de Extensión Universitaria que buscan utilizar el conocimiento adquirido en la misma para mejorar las condiciones de vida de la comunidad. Existe una creciente demanda de servicios de atención en el área de la salud en diversas comunidades. Pobladores de estas comunidades no cuentan con acceso a servicios básicos de salud debido a limitaciones económicas, falta de información o falta de conciencia sobre los riesgos para la salud. La FACEN comprometida con la comunidad y con las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible – ODS – 3 y 4, impulsa y realiza a través de la carrera de radiología diversas actividades que buscan brindar servicios de atención primaria de salud y concientizar sobre la importancia de la prevención de enfermedades en diferentes sectores de la sociedad. A la vez se busca promover el compromiso social y la aplicación de conocimientos adquiridos por los estudiantes, egresados y docentes universitarios en el área de la salud. Además, se espera que estas actividades beneficien a la comunidad y promover así un mayor conocimiento y una toma de decisiones más informada sobre la salud. El objetivo es brindar servicios de atención primaria de salud a la comunidad, integrando acciones educativas, prevención y concienciación en el área de la salud, la formación de los estudiantes, promoviendo la responsabilidad social de la Universidad, en el marco de la extensión universitaria. Los proyectos se llevan a cabo a través de actividades de concienciación y prevención, charlas educativas, talleres y campañas de difusión, atenciones primarias de la salud, etc. Desde el año 2016, en el marco de nuestro compromiso con la promoción de la salud y educación para una vida saludable, hemos realizado una serie de actividades destinadas a atención primaria de salud, informar y educar a la comunidad sobre la importancia de adoptar hábitos saludables y prevenir enfermedades. Gracias a estas iniciativas, logramos un impacto significativo en la comunidad, como un aumento en la concienciación sobre la importancia de la prevención y controles tempranos de la salud, participación de un gran número de personas en nuestras actividades, indicando un interés creciente en la promoción de la salud. Así como la colaboración continua con organizaciones y autoridades sanitarias locales para fortalecer la red de apoyo y expandir el impacto a largo plazo.

**Palabras clave:** Prevención – Educación – Concienciación – Salud

**Eje temático:** 4. Formación Ciudadana, Derechos Humanos e Inclusión